

先日、草津川の土手にコスモスの花が咲いていました。コロナウイルスに翻弄される日々の中で、季節は確実に巡っています。皆様、季節の変わり目で体調など崩されていませんか。味覚の秋、食欲の秋です。おいしいものをたくさん食べて、寒い冬に備えましょう。

さて、介護医療院では、夏に計画していたフェスティバルが中止となり、10月に各棟でミニフェスティバルを開催することになりました。クラスターによる病棟閉鎖中は、いつもと違った棟内の様子と行動制限に、閉塞感と不安感でとても辛かったと思います。そんな入所者の皆様に、少しでも笑顔になって頂けるように、各棟が趣向を凝らし計画をしています。こころ棟・なごみ棟での穏やかな日常を一日も早く取り戻せるように、職員一同これまで以上に努力してまいります。

シャワーベッドが新しくなりました！！

以前より使用していたシャワーベッドは旧型のため、昇降もできず介助者が腰痛に悩まされてきました。また、サイドレールがなく、横向きになった際につかまるところがなく、常に支えが必要でした。今回導入のシャワーベッドは、それらの悩みがすべて解消され、色もピンクで、浴室が明るくなりました。



介護現場の介護負担を軽減するために、IT化や介護ロボット導入など、進めていけたらと思っています。



新入職介護職員の技術研修を行いました



今年度、ふれあい病院内に新入職者が5名あり、基本技術の研修を行いました。漏れないおむつの当て方やベッドや車いすへの移乗介助、実際にストレッチャーに乗り搬送される体験をしました。これまで、業務として行っていた行動が、これからは介護される側の思いを考えながら介護を行えるようになりたいと、気持ちを新たにできた貴重な研修だったと好評でした。今後の活躍に期待大です！頑張ってください～ 😊